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議会報告会報告書 

開 催 日 時 平成 30年 4月 20日（金）午後 7時 00分～9時 45分

開 催 場 所 港地区市民センター

出 席 議 員

海住恒幸、松本一孝、赤塚かおり、坂口秀夫、野呂一男、

中村良子、大平 勇

司会進行者 大平 勇

報 告 者 赤塚かおり

記 録 者 野呂一男

参 加 人 数 16名

主な質疑応答

意見・要望等

別紙のとおり。

松阪市議会議長 山 本 芳 敬 様

   平成 30年 4月 26日
  議会報告会実施要綱第 8条の規定により提出します。
                       議会報告会第 1班
                       代表者 海住 恒幸
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【第一部の主な質疑応答・意見等】 

問 市議会のケーブルテレビでの再放送は夜１２時ごろまであり、高齢者には大変であ

る。もう少し早く１０時半には終了する時間帯に調整できないのか。 

答 確かにそうである。検討できる余地があるのか、実現できるか、議会に持ち帰って

諮ってみたい。 

問 子ども医療の窓口無料化はもう決まったのか。 

答 未就学児は１，０００円を上限に無料化が決まった。 

問 子育てをしている人にいろいろ聞いたが、窓口でお金を払いたくないという人はい

なかった。むしろ窓口無料化で混雑するほうが困る。それよりも子育てで本当に困っ

ている人に議会として話を聴いてもらって必要な子育て施策を考えてほしい。 

答 実施は平成３１年度４月からなので環境福祉委員会でも議論してみる。 

問 ２月定例会の答弁では、スケートパークの利用人口を把握していないということだ

ったが、その後わかったか。 

答 把握していないと思う。

問 鎌田中学校改築工事の進捗状況を聞かせほしい。また、寄付を求められることはな

いのか。 

答 寄付は要請していない。今年度着手し平成３１年度末に完成する。 

問 飯高との格差を無くしてほしい。 

答 学校に関してはエアコンやトイレなど３０年度から２年間で集中的に取り組むの

で画期的である。 

問 学校のエアコンの仕様について、熱源等、他市の状況はどうか。 

答 十分に把握はしていない。ベストな方法は何かを平成３０年度に決めていく。 

【主な質疑応答・意見等】 

問 国道２３号線、４２号線から松ヶ崎まで膝まで水が浸水し、松ヶ崎地区は孤立した。

第 2部【地域防災について】
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今後の対策についてお考えあればお聞かせいただきたい。 

答 国、県、市で「総合雨水１０か年戦略」といった協議がなされているが、方向を打

ち出しているだけで、まだ進んでいない。 

問 避難タワーの話が松阪市議会でも出ているのか。 

答 災害の防災といったことで常に出ている。 

[その他の意見、質問] 

問 今回の議会報告会の人選はどのように決めたのか。 

答 議員２８名の中で、当選回数、常任委員会の中で委員長、副委員長のバランスを取

りながら偏らない形で総合的に決めた。 

問 地元の議員も班内に入れて意見交換をしてはどうか。 

答 議員個々の地元という考え方はしてない。 


